

平成27年度



# 赤木っ子だより

平成27年10月9日 No.18 文責 校長 橋本忠秋

## 《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ  
なえた、たくましい児童の育成』  
あ 明るく元気な子ども  
か 考えて行動する子ども  
ぎ 気力ある子ども

## 「郡山市小中学校合奏祭」 … 子ども達が今年最高の演奏を披露!!

9月30日(水)、郡山市民文化センターで「第69回郡山市小中学校合奏祭」が開催されました。

本校から特設合奏部員56名が出場しました。5月から6カ月間もの長い間、この合奏祭で金賞を、そして県大会出場を目指してひたむきに練習を重ねてきましたが、その目標は叶いませんでした。

しかし、この半年間の子供達の頑張りは、まさに金賞です。そして、厳しい練習を乗り越え、心一つにすばらしい演奏を創りあげ、かけがえのない経験をした子供達は、ゴールドに値します。また、へこたれそうなとき子供達を励まし、やり遂げさせた保護者の方々、楽器運搬等に尽力くださいました保護者の皆様に心より感謝します。子供達の熱い思いを一番強く感じ取り金賞を取らせてあげたいと、藤澤教諭を中心に合奏部の職員もよく指導してくれました。



### ー1年生、市内の公園に行くー

1年生の子供達が、21世紀の杜公園や麓山公園に行き、木の実(ドングリや松ぼっくりなど)を拾ったり、虫(トンボやバッタなど)を捕まえたりしながら、秋を実感して来ました。さらに、公園広場で遊んだり、おやつと一緒に食べたりして、楽しい時間を過ごして来ました。今回は行きも帰りも徒歩でしたが、全員が歩ききりました。

収集した木の実は、今後生活科の学習で利用します。



### ー3年生、校外学習に行くー

2日(金)に市内の“中村農場”と本宮市“アサヒビール工場”に行ってきた。

農場では、中村さんから米の収穫後について話を聞いた後、実際に使用している大型農業機械にも乗らせてもらうなどしました。

ビール工場では、工場内を案内してもらいました。ガラス越しに製造過程の一部を見学したり、パネルなどで説明を聞いたりしました。実際の原料を手にとってみることもできました。



## 一放課後学習一



放課後学習が2学期も順調に進んでいます。授業を終えて子ども達は、図書室内にある学習スペースに集まってきて学習を始めます。

指示されることなく、子ども自らが動いているところがいいです。先日は3年生の子ども達が、校外学習から帰って来て、残り時間は15分しかなかったそうですが、「せっかくだからやって帰ろう。」と、多くの子どもが立ち寄ったそうです。うれしい話です。

意欲を持って進んで勉強することは、学習したことを身に付ける早道です。



下処理



調理



配食



洗浄



食材受け取り

### 学校給食・ 一日の様子

いつもおいしい  
給食をありがとう  
ございます。

現在の給食数は、児童と教職員を合わせて、296食です。この食数分を11時30分頃までに調理し、学級ごとに配食して各階の配膳室にエレベーターで上げ、12時頃には準備完了です。午後には食器等の回収と洗浄、殺菌保管、床や料理器具の拭き掃除があります。調理員2名とパートで対応しています。



### 一念入りに最終打合せ

22日(木)に行われます就学時健康診断に向けて、厳正を期すために、昨日8日(木)の放課後に担当者が保健室に集まり、養護教諭を中心に最終確認を行いました。また、掲示板の工夫があり、集まれた保護者の方々が分かり易いように配慮されています。

準備を万端にして対応しています。

秋も深まり、日没の時刻が早まってきています。帰宅の時刻を守り、交通事故が多発する薄暮の前には、家で過ごせるようにしましょう。